

Se ha instalado en el castillo de los Mendoza

La Comunidad expone en Manzanares el Real grandes proyectos financiados por la Unión Europea

- Se trata de una muestra fotográfica con realizaciones que han sido posibles gracias a Fondos Estructurales y Programas de Gestión Directa europeos
- La exposición acoge proyectos madrileños, como la rehabilitación del castillo de Manzanares, Matadero o Madrid Río
- También incluye realizaciones en Tesalónica, Croacia, Letonia y otros países y regiones de la UE

22 de julio de 2017.- La Comunidad de Madrid ha convertido la localidad de Manzanares el Real en “capital” de la Unión Europea, al instalar en el jardín renacentista de su castillo la exposición “Construimos Europa”, que exhibe en grandes paneles fotográficos 50 proyectos especialmente relevantes financiados con fondos de la UE.

“Con esta muestra se quiere poner de relieve que los fondos europeos no son algo abstracto, sino un instrumento esencial que permite llevar a cabo proyectos concretos de transformación urbana, y contribuye a avanzar en la investigación científica y en el desarrollo de nuevas tecnologías para mejorar la calidad de vida”, ha señalado el director general de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado del Gobierno regional, Ignacio Javier García Gimeno.

La exposición “Construimos Europa” tiene carácter itinerante, y ya ha recorrido 15 municipios desde que comenzó a exhibirse, habiendo sido objeto de sucesivas revisiones y actualizaciones.

Los paneles que componen la muestra presentan proyectos que han recibido cofinanciación europea, tanto en la Comunidad de Madrid, como en otros países de la UE. Además, existen paneles que explican detalladamente qué son los Fondos Estructurales y los Programas Europeos de Gestión Directa. Estos constituyen las fuentes de financiación de las que se han beneficiado los proyectos fotografiados. A ellos se suman, también, paneles con información general sobre la organización de la UE y el Banco Europeo de Inversiones



Están representados varios proyectos cofinanciados concretamente por el Fondo Social Europeo (FSE), el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), el programa LIFE+ y otros programas gestionados por la Comisión Europea.

Por lo que se refiere a la Comunidad de Madrid, destacan la rehabilitación del propio Castillo de Manzanares el Real, Matadero Madrid, el Palacio del Infante Don Luis de Boadilla, las pasarelas gemelas de Madrid Río, el Centro de Arte de Alcobendas, o la actuación ecológica y paisajística en el Cerro de los Perdigones de Pozuelo de Alarcón. También pueden contemplarse proyectos de carácter científico y socioeconómico, como la investigación de nuevos materiales, el programa de aceleración de centros de emprendedores, o distintas iniciativas para fomentar la empleabilidad, la inclusión social y la igualdad entre hombres y mujeres.

Respecto a proyectos de otros países y regiones, la exposición muestra, entre otros, el Puente de Oresund entre Dinamarca y Suecia, la rehabilitación del Frente Marítimo en Tesalónica (Grecia), la restauración de las fortificaciones de Malta o el Centro de Arte Mark Rothko en Daugavpils (Letonia).

La exposición “Construimos Europa”, que es de acceso gratuito, ha sido instalada en el castillo de los Mendoza de Manzanares el Real, en colaboración con la Dirección General de Turismo de la Comunidad de Madrid, dada la gran afluencia de visitantes internacionales que visitan este monumento, muchos de ellos, provenientes de los 28 países de la UE en los que se localizan los proyectos objeto de la muestra.

LOS FONDOS DE LA UE

Los proyectos que pueden conocerse en Manzanares el Real han sido financiados por distintos fondos europeos, que coinciden en el objetivo común de avanzar en el reequilibrio territorial y social de los países de la UE.

El Fondo Social Europeo (FSE) promueve la cohesión social y económica fomentando el empleo en los Estados miembros. Para ello, concede ayudas a sectores de población con más dificultades para encontrar trabajo como son las mujeres, jóvenes, inmigrantes, personas con discapacidad y trabajadores de mayor edad, al mismo tiempo que fomenta el aprendizaje permanente y la movilidad de los trabajadores.

El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) proporciona ayuda para el desarrollo económico de las regiones de la Unión Europea, con el fin de fomentar la convergencia, la competitividad regional, el empleo y la cooperación territorial europea.

Los Programas Europeos de Gestión Directa, por su parte, son una serie de líneas competitivas de financiación que se conceden a proyectos que benefician al conjunto de la Unión.